



## FREUNDENKREIS DER LANDESMUSIK- AKADEMIE RHEINLAND-PFALZ

Die Landesmusikakademie hat sich seit ihrer Ansiedelung in Engers im Jahre 2003 zu einer überregional sehr beachteten und beliebten musikalischen Einrichtung entwickelt. Sie ist ein einzigartiger Standort nicht nur für Musiker und Musikpädagogen, die über das vielfältige Fortbildungsprogramm wertvolle Impulse erhalten, sondern auch für fruchtbare Arbeitsphasen unzähliger Chöre, Orchester, Musikvereine und sonstiger Musikgruppen.

Die landesweite kulturpolitische Bedeutung wird flankiert von einer stetig wachsenden überregionalen Ausstrahlung. Der Aspekt des Auftrittstrainings gewinnt innerhalb der musikkulturellen Ausbildung immer mehr an Stellenwert und führt zu einer steigenden Anzahl öffentlicher Aufführungen des Erprobten oder Erlernenen. Dadurch hat auch die kulturinteressierte Bevölkerung in der Umgebung des Standortes die Gelegenheit, die Arbeit an der Landesmusikakademie hautnah zu verfolgen. Dabei sind es gleichermaßen herausragende künstlerische Darbietungen wie auch spannende Lern- und Arbeitsprozesse, die die Zuhörer faszinieren.

Wie fast alle kulturellen Institutionen ist auch die Landesmusikakademie in ihrer Arbeit nicht frei von einer finanziellen Limitierung. Hinzu kommt eine latente Not an Probenräumen am Standort Engers, die von den Mitarbeitern oft eine hohe Improvisationskunst abverlangt.

Die Freunde der Landesmusikakademie begleiten deren Arbeit wohlwollend, indem sie

- die Anschaffungen von Instrumenten oder für die musikalische Arbeit wichtigen Einrichtungsgegenständen ermöglichen
- im Einzelfall die Kursteilnahme von finanziell benachteiligten Menschen ermöglichen
- Arbeitsphasen von Ensembles punktuell unterstützen
- bei öffentlichen Veranstaltungen präsent sind und deren Organisation unterstützen

Als Dank für Ihre Unterstützung wird es Einladungen zu exklusiven Veranstaltungen für den Freundeskreis der Landesmusikakademie geben, die in der Umgebung des Standortes Neuwied-Engers stattfinden oder auch in andere Landesteile führen können. Darüber hinaus gewähren wir Ihnen Einblicke in die Arbeit ausgewählter Ensembles oder Kurse.

Für Ihren Beitrag können Spendenbescheinigungen für die steuerliche Abzugsfähigkeit ausgestellt werden. Für Spenden bzw. Mitgliedsbeiträge bis 100,- Euro reicht die Vorlage der Buchungsbestätigung eines Kreditinstitutes beim Finanzamt. Die Kündigung der Mitgliedschaft kann schriftlich mit einer Frist von einem Monat jeweils zum Ende eines Geschäftsjahres erfolgen.

**Freundeskreis der Landesmusikakademie RLP e.V.**

1. Vorsitzender: Arno Gattschau  
Stellv. Vorsitzende: Anja Ensich, Jürgen Scholz



**Beitrittserklärung**

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Freundeskreis der Landesmusikakademie RLP e.V.

Mein **monatlicher Beitrag** beträgt  €

Der Beitrag wird einmal **jährlich** als Gesamtbetrag eingezogen.

**SEPA-Lastschriftmandat**

Ich ermächtige den Freundeskreis der Landesmusikakademie RLP e.V., von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Freundeskreis der Landesmusikakademie RLP e.V. auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Bei unberechtigter Abbuchung kann ich innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

IBAN

---

Der Einzug im SEPA-Format wird erstmalig kurz nach Eingang der Beitrittserklärung und im Folgenden jährlich im November erfolgen.

---

Vorname und Nachname

---

Straße und Hausnummer

---

Postleitzahl und Ort

---

Telefonnummer

---

E-Mail-Adresse

---

Ort, Datum

Unterschrift

**Freundeskreis der Landesmusikakademie RLP e.V.** · Am Heinrichhaus 2 · 56566 Neuwied-Engers

Tel.: +49 2622 9052-0 · E-Mail: [info@landesmusikakademie.de](mailto:info@landesmusikakademie.de) · [www.landemusikakademie.de](http://www.landemusikakademie.de)

IBAN: DE09 5746 0117 0001 1668 46 · VR-Bank Neuwied-Linz · BIC: GENODED1NWD